

## Kindergarten Pfistergässle feiert St. Martins Fest mit Laternenumzug und bedankt sich bei den Spendern!

Endlich durfte, nach zweijähriger Pause, vergangenen Mittwoch wieder das St. Martinsfest im Kindergarten Pfistergässle groß gefeiert werden. Zuvor haben alle Kinder und Erziehrinnen fleißig Lieder geübt, Laternen gebastelt und die Martinsgeschichte gelernt.

Da das Wetter leider nicht mitspielen wollte und der andauernde Regen die Kerzen der wunderschön bunten und strahlenden Laternen gelöscht hätte, entschied man sich einen "kleinen" Laternenumzug im Inneren des Kindergartens zu veranstalten. Die Kinder liefen stolz und glücklich mit ihren leuchtenden Laternen im dämmernden Flur des Kindergartens in den geschmückten Turnraum. Dort warteten schon alle Eltern gespannt auf ihre Kinder. Im Turnraum wurden gemeinsam St. Martins Lieder gesungen und die Martingeschichte gespielt. Musikalisch begleitet wurden sie von Reiner Schüle mit seinem Akkordeon vom Akkordeon-Verein-Denzlingen. Hierfür ein herzliches Dankesschön

Im Anschluss versorgte der Elternbeirat die Kinder, Eltern und Erzieherinnen mit den leckeren gespendeten Wienerle der Metzgerei Reichenbach und dem frischen gespendeten Brot der Bäckerei Dick. Dazu gab es wärmenden Kinderpunsch und Glühwein.

Hierfür möchten wir uns im Namen des Elternbeirats bei der Metzgerei Reichenbach, Bäckerei Dick und der Firma DeRo Schrott und Metall für ihre großzügigen Spenden bedanken. Nach der Stärkung gingen alle Kinder erschöpft, aber glücklich mit ihren Familien nach Hause. Die gute

Stimmung im Turnraum und in den Fluren des Kindergartens konnte dem anhaltenden Regen trotzen. Es war ein gelungenes und schönes St. Martinsfest. Der Elternbeirat

